

Interseccionalidad en las políticas LGBTI metropolitanas - Primer encuentro

El proyecto “Interseccionalidad en las políticas LGBTI metropolitanas” liderado por Montevideo y con Buenos Aires, Barcelona, Berlin, Medellín y la Ciudad de México como socios, tendrá su primer encuentro del 12 al 15 de Diciembre en Montevideo (12-13/12) y Buenos Aires (14-15/12).

Las políticas públicas locales contemporáneas se adaptan a la complejidad de las sociedades urbanas para asegurar la inclusión de las personas en proyectos de ciudad. El concepto de interseccionalidad, cruce de diferentes ejes de desigualdad, permite reconocer múltiples posiciones de dominación y así responder de forma más efectiva a las discriminaciones de nuestro tiempo. El objetivo de este proyecto es de avanzar hacia soluciones compartidas, con perspectiva interseccional, para la inclusión plena de personas LGBTI cruzadas por desigualdades (clase, género, etnia, origen, edad, privación de libertad, etc).

Este encuentro apunta a la aprobación del plan de trabajo 2017-2019, la presentación de las temáticas de cada ciudad; la presentación de la consultoría para el diseño de un manual de políticas locales LGBTI con mirada interseccional; una presentación pública del proyecto y de un trabajo sobre los temas de las personas LGBTI migrantes.

Para más informaciones o para participar en el evento, por favor contctad con el *project leader* Sr. Andrés Scagliola andres.scagliola@imm.gub.uy

Documentos

 [Programa Provisional](#)